

MEC Oranienburg sucht neue Räume



Hobby: Miniatur-Eisenbahn

Ein Leben für die Modelleisenbahn - Verein aus Oranienburg bangt um seine Existenz

Beim MEC Oranienburg finden Liebhaber von Miniaturwelten seit Jahrzehnten

eine Heimat. Beim Verein aus der Kreisstadt von Oberhavel geht es um Modelleisenbahnen in allen Variationen. Im Vereinsheim stehen mehrere Anlagen. Noch, denn der Club muss um seine Existenz bangen. Die Mitglieder hoffen auf Hilfe. Ob Intercity oder Dampflok: Beim MEC Oranienburg rollen auch dieser Tage alle Züge. Der Streik der Lokführergewerkschaft GDL hat auf den Verkehr auf den Gleisen im Oranienburger Vereinsheim keine Auswirkungen. Die Modelleisenbahner können ihrem Hobby ganz normal nachgehen - noch zumindest.

Folgende Links zum weiterlesen:

[Artikel Oranienburger Generalanzeiger vom 03.09.2021](#)

[Artikel Oranienburger Generalanzeiger vom 03.09.2021 Lokalseite](#)

<http://mec-oranienburg.de/de/Aktuelles/Sonderseite?pdfview=1>